
                                                                                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                                                                                                             
                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                     
 
 
 

 

 

 

◎司会        ＳＡＡ・親睦委員 津守 弘範 

 

◎点鐘              会長 小泉  博  

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」       

           ソングリーダー 菊池  敏 

   

◎お客様紹介           会長 小泉  博    

  

◎会務報告             会長 小泉 博 

本日例会後、定例理事会を行います。役員、理事の方は

事務局にお集まり下さい。 

 

◎前年度会務報告       前年度会長 宮本 誠 

 

大変おそくなりましたが、前年

度の決算報告をお配りします。

本日例会前に決算理事会を開催

し承認されました。 

何かご質問がありましたら、前

年度幹事宛に文章で頂きたいと

思います。 

 

 

◎幹事報告            幹事 杉山 真一 

配布：ロータリーの友９月号、２０１５～１６年度決算 

報告 

回覧：ガバナー月信９月号、バギオだより 

他クラブ例会変更：事務局にお問い合わせ下さい。 

 

『諸事報告』 

◎出席報告      出席奨励委員会 田﨑 博実 

 

会員総数                32名 

出席義務免除者           8名 

出席者数 出席義務者           19名 

出席免除者        7名                                     

計                26名 

 

出席率    26/31  = ８３.８７％ 

第1203回(8/31) 訂正出席率  ７０.９７％ 

 

 

 

 

 

 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員 峯岸  忠 

 

小泉  博 皆さんこんにちは、9月になりましたね。 

      山本ﾏｰｸ豪さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝよろしくお願い 

します。 

杉山 真一 山本さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ宜しくお願い 

      します。 

宮本  誠 久し振りのﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席です。今日は 

      ﾏｰｸさんのｲﾆｼｴｰｼｮﾝ興味深いですね。 

足立潤三郎 山本ﾏｰｸさんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみです。 

      台風 13 号またまた水被害が心配ですね。 

 田﨑 博実 台風に負けない 

 津守 弘範 山本ﾏｰｸさん、ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみです。 

       台風も13号はどうですかね。 

大松 誠二 また台風がくるよ。 

大雨にご用心､ご用心。 

 入沢 修自 子がうまれました。8月28日に。 

三田みよ子 當間を皆さん大事にしてあげて!! 

      甘えすぎないで!! 

初野 有人 山本ﾏｰｸ様ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁたのしみに 

      しています。 

 森本 由美 マーク山本様Speechよろしくお願い 

します。  

 菊池  敏 山本ﾏｰｸ豪様ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁを楽しみに 

       しております。  

 齋藤 誠壽 山本様お話楽しみにしております。 

 中谷 紘子 山本さまｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみです。 

 伊澤ケイ子 山本様ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみです。  

 遠藤 二郎 山本さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみです。 

 宮村  宏 山本ﾏｰｸ様ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ楽しみです。 

 村上  久 山本ﾏｰｸさんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみです。 

 関岡 俊二 山本様ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみにしてい 

ます。 

 峯岸  忠 山本ﾏｰｸ様ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁよろしく 

       お願いします。 

 

本日の合計￥２１,０００（累計￥１５２,００３） 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１６～２０１７年度 

 

魅力あるロータリーに！ 

                                                                                                                             
 



 

◎卓話者紹介    プログラム委員長 森本 由美 

本日の卓話は、山本マーク豪さんのイニシエーションス

ピーチです。プロフィールについては御本人にお話しし

て頂きます。推薦人は田村会員です。健幸甲子園にも協

力されています。昨年は山本さんが立ち上げたＣＯＮＴ

ＩＮＵＵＭを会場として提供されました。私もメンバー

として入会し、大中小ある会議室を会合に利用させてい

ただきました。音楽室他明るいＣＯＮＴＩの施設を気に

入っております。 

 

◎イニシエーションスピーチ   山本マーク豪会員 

 

私はアメリカで生まれた日

本の国籍を持つアメリカ人

です。国籍を両方持っている

のですが、実際生まれ育ちは

アメリカのカリフオルニア

州です。１９６７年生まれで

す。１９８９年カリフオルニ

ア大学サンタバーバラ校卒

業、その後慶応義塾大学留学

を経て、ヨーロッパに行きました。この度の新しい会社

を作る前は、シネマコンプレックス会社を創業し、２０

０３年に東宝に売って現在東宝シネマとなっています。

その後アメリカに行きいくつかの事業をやりましたが、

２０１２年に日本に戻ってきてＣＯＮＴＩＮＵＵＭと

いう会社を創業しました。ＣＯＮＴＩＮＵＵＭという意

味は、日本語に該当する意味はなかなかありませんが

「輪廻転生」が一番近いと思います。つまり常に継続し

ている状態です。このビジネスを創業したきっかけは、

今日本の最大の問題は「少子高齢化」です。この問題は

シネマコンプレックスの時にも非常に気になっていた

現象なのです。映画館の一番メインの対象のマーケット

は若い人です。少子高齢化が進んで行くことはメインの

若い人のマーケットがなくなる事です。大変な危機感を

感じていました。そこでシルバー向けの新しい事業を考

えました。今まで税金をたっぷり払ってきた世代が現役

を退職して年金生活に入ると、お金の使い方が大きく変

わってきます。又退職後は社会での役割を自分で発見し

ていかなければなりません。それを見事に実践している

人は非常に多いです。 

今コミュニティービジネスという新しい産業を各会社

が作ろうとしています。具体的には京王電鉄さんが横浜

未来都市に新しい施設を作りました。三井不動産は柏の

キャンパスに、東急も代官山にコミュニティービジネス

を作っています。私の立ち上げた会社も新しいコミュニ

ティービジネスとして考えています。 

今の日本の施設の現状は、それぞれが個別でバラバラの

状態です。この様な施設サービスを一か所に集めればと

思い、複合施設として一か所にしました。 

その一号店は多摩センター郵便局のはす向かいに作り

ました。このビルはＮＴＴが以前使っていたのですが今

は空きビルの状態でした。以前より場所の候補は、多摩

センター、大井町、柏駅前を考えていました。シネマコ

ンプレックスも多摩センターは規制の関係で実現出来

ず、南大沢に作った経緯があります。今回は３５年前に

ＮＴＴが作ったこの空きビルを、社会貢献的な目的で安

い賃料で貸すべきではないでしょうか。と提案したとこ

ろ見事にこのロジックが通りました。この建物は国の税

収で建てたもので、その後全く使われていないものを民

間企業が社会貢献的に使う事例が出来たのです。これか

ら地方都市、都心にも話しを持って行きやすくなり、行

政側にも地方再生として広がる筈です。私は今多摩市鶴

牧一丁目に住んでいますが、都心に近いし非常に住みや

すい所と思っています。 

コンテイニュームの内容を説明します。コンテイのミッ

ションは一番目に「美しい人生を手に入れること」です。 

二番目に「社会参加」、三番目に「目的意識」以上が三

本柱です。コンテイに来ると多くの人と出会い、多くの

活動と生きがいを感じています。 

施設内容は、ラウンジ、マクロビカフエ、会議室＆セミ

ナールーム，フイツトネスジム＆スタジオ、クッキング

スタジオ、音楽スタジオ、アートスタジオ、ビジネスセ

ンター、イベントスペースです。   これらの施設を

月１１５００円で利用できます。例えば料理教室を開き

たいのですが場所がない時、コンテイの施設を利用して

営業が出来ます。ピアノ教室、音楽教室他、コンテイの

施設を活用してビジネスが出来るのです。 

現在の会員は３０才～５０才の女性会員が６０％です。

６５才以上の方が１５％です。これからは６５才以上の

会員を増やしたいと思っています。 

以上で私の話しを終わりたいと思います。本日はありが

とうございました。 

 

 
 

◎会長あいさつ 

私達の活動の本拠地に、斬新な施設が出来た事は大変う

れしく思います。又山本マーク豪さんが入会された事も

うれしく思います。これから「美しい人生」を歩む事を

目指してゆきたいと思います。 

 

◎閉会点鐘          会長 小泉  博  

（今週の担当 関岡 俊二 ） 


